



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 25. Oktober 2021
Kantonsratspräsident Bossart Rolf

Petition «Für einen Strategiewechsel beim Corona-Gesundheitsschutz» / Staatskanzlei

Peter Mattmann-Allamand aus Kriens hat am 12. September 2021 bei der Staatskanzlei die Petition «Für einen Strategiewechsel beim Corona-Gesundheitsschutz» eingereicht. Die Geschäftsleitung des Kantonsrates hat die Petition gemäss § 81 der Geschäftsordnung des Kantonsrates zur Prüfung und Berichterstattung an die zuständige Kommission Gesundheit, Arbeit und soziale Sicherheit überwiesen.

Die Petition wird im Ratsinformationssystem (RIS) publiziert und liegt beim Sekretariat Kantonsrat zur Einsicht auf